

消費稅増税に

(1面6)(11号)

「金牛活」者も中小業者も子育て世代もサラリーマンも、「消費税10%への増税は困る」。安倍政権が狙う増税まで一ヶ月を前に、東京都板橋区のハッピーロード大山商店街で行ったシールアンケートでは、消費税率にさまざま年代、階層の人たちが不安を抱いている実態が浮き彫りになりました。

複数税率めちゃくちゃ



消費税増税「困る」「困らない」を聞いたシールアンケート=30日、東京都板橋区・ハッピーロード大山商店街

受験をひかえた高校3年生の息子がいる女性(46)は「今まで生活のやりくりが大変なのにさらに増税されてしまう。学費も高くなるだけだし…。私もパートなどで働かなくてはと就活中です」と話しました。

けない」

「國のや二でこなれ」と はめちやべがや「と慣るの 代) は「物によって消費税率
は近くに住む石原正さん が変わる制度もむずかし
(76)。「この店に入つたら い。公共交通料金や食費が上が
税金がいぐりで、こっちは り生活が大変になる。年金

かる。年金暮らしに10%は
こたえる

な向むこうへ移してしまつて、
し直すといふ。今すぐ
止む無むい立つて、」と詰
めまく。

「政治や経済についてインターネットで情報を得て、これがになれば話しこそ」と語りました。

学費・年金・食費
年金で一人暮らしをして
いる女性(70)は「小さな
額ならそうでもないでしょ
うけど、何万円、何十万円
となつたら負担は大きい。
年金は月10万円にもならない
いし、持ち家だからなんと
か暮らしているけど。国保
健康保険料も高いし」と不
安げに語ります。

ポイント還元 効果ない

岡田薫さん(60)は「8%のときも大きかったけれど、10%は負担感がだいぶ違う。大きな買い物は悩むわね。ポイント還元だって年寄りは使えない。あげくに期間限定。効き目はない」。

「政治も経済もいついてインターネットで情報を得ていいべきになれば」と語りました。

かる。年金暮らしは10%ほ
こたえる」

でいいないと明かし、「ボイント還元などへの対策が一番困る。今まで売上上がりたくさん消費税を納めていたのに、これ以上値上

は下がるが物事は上がゆの
では因る」と圖を説いてお
す。

はとても思えない」と強調。福祉の向上や国の財政健全化などが見てこない

納得するはずない